

2学期も大活躍の田井っ子たち ~2024年もお世話になりました~

2学期は9月2日(月)の始業式から数えて79日間と一番長い学期でした。クーラーをかけても暑かった真夏から短い秋、そして冬へと移り行く季節の中で、15名の子どもたちは日々の「学び」をもとに「自信」を積み重ね、「成長」できたのではないかなと思います。

特に150周年記念式典に併せて行った「学習発表会」では、例年よりさらに多くのご来場の皆様の前で、やる気と笑顔で学んできた成果を存分に発表することができました。皆様から大きな拍手や称賛の声をいただいたことは、子どもたちの大きな「自信」につながりました。また、それらは教職員にとっても大きな励みとなりました。本当にありがとうございました。

その他にも、2学期には数多くの行事や活動がありました。宿泊研修、校内ロードレース大会、吉田っ子フレンズだいさくせん(保小中交流活動)、全校いもほり、町探検、様々な施設への社会科見学、たたら学習、市陸上大会、遠足、県学力調査、各種コンクールや日々の学校生活の中で、子どもたちは自分の力を発揮し、確かな成長を見せてくれたと思います。

終業式に担任から渡す「のびゆく子」を通して、ご家庭でも子どもたちの2学期のがんばりや成長を感じていただき、大いに褒めていただければと思います。

また、そうした子どもたちのがんばりや成長は、決して学校だけで達成することはできません。保護者や田井地区の皆様、その他お世話になった方々の温かい想いや声かけ、ご協力のおかげです。今学期も、そして2024年も子どもたちや教職員、田井小学校にご理解・ご支援をいただき、心からお礼申しあげます。

さて、いよいよ、子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。休み前には、学校と家庭で確認した「冬休みのくらし」のとおりに、「生活リズム」、「めあて」、「健康・安全」に心がけ、充実した冬休みを過ごしてほしいなと思っています。

1年の節目となるこの時期は、ご家族でこの1年間を振り返る絶好の機会だと思います。よかったこと、がんばったこと、成長したことを確認し合うと共に、「新年の決意」をもって3学期を迎えられるといいなと願っています。

みなさま、どうぞよいお年をお迎えください。



150年目の子どもたちと教職員

子どもたちの活動から

先月号は「学習発表会」大特集だったため、子どもたちの活動紹介ができませんでした。
そこで、今月号では10月からの様子をまとめて紹介します！

稲刈り体験

10/15に5・6年生が稲刈り体験をさせてもらいました。鎌で刈り取った稲を束にして結わえることを丁寧に教えていただきました。

また、翌日にはコンバインによる稲刈りの様子を見学し、写生をしました。

春から継続的にご指導いただいた農事組合の皆様、ありがとうございました。



養鶏場見学（小小交流：1・2年）



10/18に1・2年生が吉田小学校の友達と上山地区にある養鶏場で交流学习を行いました。

飼育されている鶏たちにエサやりをしたり、抱っこしたりする体験をさせてもらいました。

たくさんの鶏たちが地元の米、野菜、そば、醤油や酒のかすなど、上質のエサで元気に大切に育てられていることを学習しました。

吉田小学校の友達と会話をしたり、一緒に活動したりすることもよい経験となっています。

たんぽぽ学級主催おばけやしきでドキドキ・ワクワク

たんぽぽ学級で長い時間をかけ、意欲的に準備を進めてきた「おばけやしき」の活動が10/30に本番を迎えました。

やってみたいことを次々に考え、友だちや職員に協力をお願いし、スケジュールを立てて取り組んできました。

各学年を招待し、おばけやしきをスタート。努力してきたことをたくさん褒めてもらい、達成感いっぱいの活動になりました。



美味しいりんごケーキを作ったよ



リンゴ狩りで採った県産リンゴを使い、ひまわり・たんぽぽ学級の児童が美味しいリンゴケーキを作りました。

リンゴを切り、生地を作り、フライパンで丁寧に焼いて完成です！友達や職員にもふるまい、「おいしかったよ！」「ケーキ屋さんみたい！」と声をかけてもらい、とてもうれしそうなお様子でした！

松江方面への遠足（1～4年）

10/28に1～4年生が松江方面に遠足に出かけました。バスで雲州平田駅まで行き、1人ずつ切符を買って一畑電車に乗車。

松江フォーゲルパークでは、フクロウショーを見たり、広い園内を見学したり、「弁当の日の取組」で家族と一緒に作った美味しいお弁当を食べたりして、楽しく過ごしました。

最年長の4年生がリーダーとして下級生をまとめてくれました。



社会科見学（小小交流：3・4年）



10/31に3・4年生が吉田小学校の友達といしクリーンセンターに社会科見学に行きました。吉田小では仲良くなれるミニ交流会や交流給食等を準備して下さったので、お互いに楽しい時間を過ごせました。

センターでは、仕事内容や搬入されるごみの量、雲南エネルギーセンターとの役割の違いなどを詳しく教えてもらいました。

神楽ケアポート公演

学習発表会前の11/13に3・4年生が交流している「ケアポートよしだ」で神楽を披露する機会をいただきました。

当日は、特設のステージを用意していただき、大勢の利用者やスタッフの方々の前で発表しました。学習発表会当日に来場されない利用者みなさんにも見ていただき、温かい拍手や声かけをしてもらえたことは、子どもたちにとって自信につながりました。



工場への社会科見学（5・6年）



5・6年生が市内にあるホシザキ電機島根工場へ社会科見学におじゃましました。広大な敷地に、自分たちの想像よりはるかに大規模な工場があることや、創設者が雲南市ご出身であったことからこの雲南市に島根工場があることなどを知りました。

工場や製品、安全や環境への取組等、具体的に教えていただき、貴重な学習となりました。

ひまたんレストラン



12/13にひまわり・たんぽぽ学級の1・3年生が、9月から育ててきた秋冬野菜を調理した、「ひまたんレストラン」をオープンさせました。事前に注文を取り、2種類の餃子とシチューを準備してくれました。

看板、調理、接客、後片付けなど、自分たちで工夫しながら取り組みました。3か月間やる気満々で、みんなが笑顔になれる取組を作りあげた2人に大きな拍手を贈りたいです。

入賞おめでとう

芸術の秋に子どもたちが励んだことが、高く評価されました！

○全島根図画展

特選	1年	さん
	6年	さん
入選	1年	さん
	4年	さん
	6年	さん

○税に関する絵はがきコンクール

	雲南法人会雲南支部長賞	
	6年	さん
入選	6年	さん

ご寄贈お礼

- ステンレス圧力鍋
川角和人さま
- クリスマスツリーの木
河島利治さま
ありがとうございます。

佳いお年をお迎えください



「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生きる田井っ子」の育成に向けて、保護者や地域の皆様には今年も数多くのご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

今後とも変わりませず、よろしくお願いいたします。みなさま佳いお年をお迎えください。

令和6年12月

田井小学校教職員一同

※なお、ふるさと教育等の活動でお世話になった方に年賀状を送付しておりましたが、今年度からこの誌面でのご挨拶に替えさせていただきます。

今後の主な行事予定(～1/31)

《12月》

- 24日 給食終了
- 25日 終業式
- 28日～1月4日 学校閉庁

《R7.1月》

- 8日 始業式
吉中新入生説明会(6年生と保護者)
- 9日 給食開始
- 10日 保育所ともちつき 低学年
- 14日 新年の決意発表会
- 16日 授業公開日
- 17日 書き初め会
- 23日 ミニかご作り(地域の方と)
- 24日 スキー研修 ※31日 予備日
生活習慣チャレンジウィーク(～1/30)
- 28日 たたら学習(小刀づくり) 高学年
- 30日 和田スクールカウンセラー来校日

田井小学校ホームページ

田井小学校

